

Das Tagebuch von mArtin...



03. Februar 2023 18:10 Uhr

Es ist nicht wirklich schön, sich die Nachrichten über die diversen Untersuchungsausschüsse anzuhören. Der Untersuchungsausschuss zur ÖVP-Korruption, der diese Woche beendet wurde, lässt sich mit einem Wort sehr gut beschreiben: *sinnlos*. 45 Tage Ausschuss für den Hugo. Wir kennen jetzt zwar viele obskure wie obszöne Chat-Nachrichten, doch irgendeinen Schluss, der daraus gezogen wird, den gibt es nicht. Strafen auch keine. Wir sind also nicht umsonst im Korruptions-Ranking von Platz 13 auf 22 zurückgefallen. Nur so zur besseren Einordnung: Uruguay und Hongkong liegen weit vor uns. Schade irgendwie...

(C) mArtin 2025